

Article du journal 'Le Pays' du 01 Juillet 2010

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

# Pont-de-Roide Un été 2010 pour tous les goûts et tous les âges

**Avec l'arrivée officielle de l'été, Pont-de-Roide-Vermondans propose deux mois d'aventure dans le paysage rudipontain.**

Du 1er juillet au 31 août de 11 h 30 à 19 h la plage rudipontaine sera ouverte et surveillée, avec buffet et buvette. Puis les « Mercredis d'Accueil Touristique » permettront d'apprécier l'expo Philippe Deuscher à la MPT du 5 juillet au 27 août, avec vernissage le 7 juillet à 18 h, 21 juillet, découverte du comté à la fromagerie de Noirefontaine, 28 juillet les salaisons de la maison Barbier, 4 août musée de la Pince à Montécheroux, et 11 août à la maison fleurie de Sancey-le-Long pour la vie des abeilles.

Les « Jeudis découverte » suivront le parcours touristique, avec le 1er juillet la fromagerie de Noirefontaine, le 8 juillet, le moulin de la Doue à Abbéville, le



La Fanfare Rudipontaine donnera le coup d'envoi.

Photo Yves Bongay

15 juillet, randonnée pédestre aux éoliennes, le 5 août, batterie des Roches à Pont-de-Roide et visite botanique, et le 12 août, visite du musée Roger-Comte à Hérimoncourt.

## L'été musical

Avec l'entrée libre, les « vendredis Music », de 20 h 30 à 22 h,

permettront, dans le parc du CCAS de donner libre cours à toutes les formes de notes musicales. Le 2 juillet, comme il se doit, l'Harmonie Fanfare Rudipontaine donnera le coup d'envoi. Le 9 juillet du rock celtique avec Korrigans, puis le 18 juillet « La Lue » et son orchestre les Facteurs Timbrés, le 23 juillet,

soirée exceptionnelle à la salle polyvalente, « Vacances Musicales », et le 30 juillet l'éclectisme avec 13 musiciens du Karavan Orchestra, le 6 août opérette théâtralisée avec Mlles Constance et Hélène, le 13 août, à 18 h, spectacle pour enfants avec Los Kunos et à 20 h le bal sous les étoiles avec Christian Roy parachèvera un été en musique.